



REACCIONA EL PRI ESTATAL; RENOVARÁ A SU DIRIGENTE

Por Tomás Flores Rosales

Con sus casi 1 millón 700 mil votos contabilizados a su favor de manera individual en la elección de gobernadora del Estado de México en junio pasado, priistas estatales están dispuestas y dispuestos a continuar en la batalla a fin de recuperar presidencias municipales y gobernar desde la cámara de diputados tras haber perdido en las urnas la gubernatura hace poco más de 90 días, por lo que en breve renovarán su dirigencia estatal misma que se perfil a ocuparla la diputada federal en funciones, Ana Lilia Herrera Anzaldo.

La ex alcaldesa de Metepec y dos veces aspirante a la candidatura tricolor a la gubernatura mexiquense, tomará las riendas del partido a fin de llevar a buen puerto a 125 candidatas y candidatos a igual número de presidencias municipales, a 75 aspirantes a legisladores locales por las vías de mayoría relativa y representación proporcional, 40 prospectos a diputados federales, senadores y senadoras y cientos de aspirantes a cargos edilicios.

Tras las reuniones convocadas por Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito", líder nacional del tricolor, en días pasados, las y los representantes de los sectores del Partido Revolucionario Institucional se inclinaron por perfilar a la legisladora Ana Lilia Herrera Anzaldo como nueva dirigente estatal del PRI en tierras mexiquenses.

La figura con la que la legisladora sustituirá a Eric Sevilla es la denominada Delegada Especial con atribuciones de Presidenta del Comité Directivo Estatal priista con la intención de no esperar hasta que se cumpla el interinato del dirigente en funciones y a la vez el partido entre en una etapa de reflexión seria y real en función de la derrota electoral pasada, supervisados y coordinados por la nueva dirigencia.

Después de esta etapa señalada emprender acciones de real oposición y con ese talante llegar a los comicios de junio del 2024 con un programa de trabajo bien definido que incluya el rescate de distintas presidencias municipales y alcanzar la mayoría en la legislatura local.

De manera individual las y los priistas mexiquenses alcanzaron en las urnas unos 1 millón 700 mil sufragios, mismos que aumentan cuando se suman las boletas a favor de sus aliados PAN y PRD alcanzando un promedio de 2 millones de votos de manera conjunta con el Frente Amplio por el Estado de México, cuyos dirigentes están dispuestos a continuar con la estrategia a poco más de 90 días que inicie la justa electoral mexiquense que compaginará con la elección presidencial, de diputados y senadores, la que la convierte en una de las jornadas comiciales más grandes del país, se destaca en el CEN priista, cuyo líder, Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito", está dispuesto avalar la renovación priista mexiquense en breve.



Foto: X @AnaLiliaHerrera